
北上市の周辺に伝わる

「鬼剣舞」は、正式には

「念仏剣舞」の一つです

が、威嚇的な鬼のような

面（仏の化身）をつけ勇

壮に踊るところから「鬼

剣舞」と呼ばれ、親しま

れています。 

北上コンベション協会

HP より 

社友会・岩手ブロック（みちのく会）のご報告 

日 時   9月１日(金）  午後５時３０分から 

場 所   いろはにほへと北上駅前店 

        北上市大通り 1丁目 ４－２３ 

会 費   ４,５００円(飲み放題) 

参加者   今回は８名(順不同)・(敬称略) 

      佐藤義郎、 佐藤英憲、 高橋勝、  高橋幸宣、 

             藤田吉男、 森本一男、 松森利文、 西野正勝、 
 
 残暑厳しい折皆様いかがお過ごしでしょうか。  

今回は盛岡を出て、盛岡と水沢の中間地点？北上市駅前での開催となりました。 

最初はブロック長からの挨拶、いつも盛岡での開催ですが、外に出るのも新鮮で、

良いですね。今回は水沢から森本さんにも参加頂きました。 

私事ですが、町内会等の仕事が忙しく、過ごしているとの事。その後乾杯。 

 

今回参加、頂いた 

方々の会話の中で、個人情報に抵触しない程度の内容で記載させて頂きます。 
 

佐藤義郎さん、今年で８２歳になりますが、本日も午

後２時迄仕事、オークションをしてきまし。 

今回の交通手段ですが、今年３月にＪＲ田沢湖線、前潟

駅が開業し、盛岡まで一駅ですが、北上までは 

ホームも同じで、凄く便利になりました。 
 
 

高橋勝さん、７月に山形の［月山］に登頂してきまし

た。現在も登山は体力が続く限り登りたい、低山にも登

ります。月山の帰に、日本一低い、 

仙台の[日和山]（ひよりやま）標高３ｍを宮城ブロック

の武藤さんと制覇して来ました, 

との話がありました。佐藤義郎さんから秋田の大潟村 

に富士山と言う山があり、高さ３,77ｍですが、海抜が 

ゼロｍで、これも日本一低い山。(いい話しですね)。 
 
 

高橋幸宣さん、今回は皆さま北上まで、来て頂き、

有難うございます。 

年一度ぐらいは幹事を水沢に、持てい来たい事を、皆様

に賛同頂きました。 

（何時も水沢から参加頂いている事が本当に有り難い

事と心から感謝、申し上げたいと思います）。農業が本

職ですが、今も若者の職業、雇用の支援とアドバイスを

する仕事を続けています。此れからも皆様と共に、ブロ

ック会には,時間が許す限り参加いたします。 

（いつもありがとうございます。心強いです）。 
 
 

 

 

 

堀本さん 藤田さん 高橋（勝）さん 松森さん 

佐藤（英）さん 佐藤（義）さん 西野さん 高橋（幸）さん 



 

堀本一男さん、少し腰痛もあり、現在仕事はしていません。 

老人ホームの歌の慰問も、殆どしていません。今回水沢の開催と言う事から皆様にお会い

出来ればと思い参加致しました。（お酒は飲めません） 
 
 

藤田吉男さん、現在腰を悪くして、仕事はしていません。 

最近澤口さんの参加が有りませんが、状況分かりませんか？ 今は殆どお合いする事も無く、不明との

事。 

私も好摩からＩＧＲを利用、運賃は好摩から盛岡までと、北上までの運賃を比較すると、若千、北上の

方が高いよ。好摩の方々は皆元気にしています。 
 
 

松森利文さん、現在は親族の介護をしています。 

本日はお姉さんにお願いしてきました。普段は、介護の提携先の対応を見ながら、見守る事ですが、結

構アクシデントもあります、ヘルパーが居ないときに、何かがあれば、対応しないと、いけませんし、

結構大変ですよ。 
 
 

西野正勝さん、社友みちのく３２号に岩手ブロックの原稿に盛岡さんさ踊りについて投稿致しました。 

ブロック会の参加の時は、私の場合ＩＧＲ青山駅から盛岡駅まで５分、何時も会場迄、３０分ぐらいか

な。現在ショピンセンターでの仕事は少しキツイがもう少し頑張ります。登山もカラオケも頑張りたい

と思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


